

VIERNES 13 DE JUNIO DE 2025 / DIARIO FINANCIERO

PUBLIRREPORTAJE

29



# Constructora Artigas: Legado de Valores y Visión de Futuro

El premio Mujer en Obra, otorgado por la CChC, a su directora de proyectos, Ana María Bertteti Hund, significa un importante reconocimiento y validación de su compromiso con la equidad de género y la inclusión en la industria de la construcción.

Con casi 30 años de su fundación en Temuco, bajo el liderazgo de Sergio Artigas Allaire, Constructora Artigas es una empresa que entrelaza profundamente su legado familiar con una visión innovadora y un compromiso inquebrantable con el bienestar de las personas. "Somos un agente de cambio social, aportando para mejorar la vida de la comunidad y comprometida con el desarrollo de la Región de la Araucanía", indica su director ejecutivo, Cristóbal Artigas Sapiain.

Ese aporte, se ha concretado, por ejemplo, en importantes obras. Entre ellas, distintos CESFAM en el sur del país como Pitrufquén, Puerto Varas, Puerto Montt; edificios habitacionales en Pucón; gimnasios, como Villarrica y Pedro Valdivia en Temuco. Actualmente, ejecuta Edificio Consistorial Angol, Escuela Pailahueque y participa en UTP en Liceo Tecnológico y Escuela Especial Ñielol de Temuco.

Como parte de AS Holding Spa, Constructora Artigas es la principal empresa del grupo y está alineada con los objetivos de desarrollo sostenible de la ONU, capacitada como Proveedora Sostenible y cuenta con el Sello Pro de la Cámara Chilena de la Construcción, CChC. Todo con el foco de expandir su impacto y asegurar su liderazgo en un mundo en constante transformación, aportando su propia visión estratégica y energía para alcanzar horizontes inexplorados, construyendo así un futuro "más amigable y equitativo".

## Talento y aporte femenino en un sector tradicionalmente masculinizado

Para Constructora Artigas, el premio otorgado por CChC a través de la iniciativa "Mujer Construye" a Ana María Bertteti, resalta varios puntos clave, como la visibilización del talento femenino, el compromiso con la diversidad y el reflejo de valores.

"Que a sus 68 años, Ana María se desempeñe como visitadora y directora de proyectos en Constructora Artigas, liderando obras y acompañando técnicamente los procesos constructivos en la macrozona sur y austral (Región de La Araucanía), la convierte en un referente, inspirando a más mujeres a incursionar y crecer en el sector de la construcción, demostrando que la edad y el género no son barreras para el éxito y el liderazgo", destaca Cristóbal Artigas.

En efecto, el premio Mujer en Obra a Ana María Bertteti Hund no solo es un galardón individual, sino un premio al gran equipo que la apoya, siendo una validación del liderazgo de Constructora Artigas en la promoción de la participación femenina en la construcción y un hito que refuerza su imagen como una empresa comprometida con la equidad y el desarrollo profesional de sus colaboradoras.

Con 46 años de profesión, Ana María cuenta con un sin número de obras privadas y públicas, que van desde viviendas unifamiliares y edificios de viviendas, hasta obras de gran magnitud como teatros, gimnasios, iglesias, escuelas, centros de salud por nombrar algunos proyectos de un largo listado.



Edificio Consistorial de Angol



Cristóbal y Joaquín Artigas: "Los desafíos de Constructora Artigas se centran en la adopción tecnológica y la optimización de procesos para impulsar la productividad, así como en la inversión en el capital humano para garantizar la excelencia en cada proyecto".

Ana María Bertteti Hund.



**Constructora Artigas se encuentra en un momento de renovación, combinando su sólido legado de valores con una visión estratégica orientada a la innovación y profesionalización.**

Su larga trayectoria hace honor a su empeño y perseverancia, comenzando como bodeguera en sus inicios, pasando a ser administrativa, hasta que una vez preparada logra desarrollar su larga carrera en la ejecución de proyectos, donde logra consolidarse y logra ganarse el respeto en un ambiente completamente masculinizado, hasta llegar a ser el referente que la tiene hoy como una mujer destacada rompiendo los paradigmas del gremio.

## Liderazgo para un futuro más amigable y equitativo

Para quienes conforman Constructora Artigas, la construcción representa una oportunidad y responsabilidad para ser agentes de cambio tangible,

donde cada proyecto impacta directamente en la calidad de vida, permitiendo edificar comunidades más fuertes y equitativas.

Así, como una empresa que valora su legado y mira hacia el futuro, Constructora Artigas enfrenta desafíos y proyecciones clave en un sector de la construcción en constante evolución, con un fuerte énfasis en la productividad, digitalización, industrialización, capital humano y excelencia.

"Esta elección ofrece la poderosa oportunidad de liderar la inclusión, la equidad y el respeto en cada iniciativa, creando espacios accesibles que fomentan la colaboración, derriban barreras sociales y reflejan la diversidad de talentos unidos por un propósito común: edificar una sociedad más cohesionada y próspera", concluye Cristóbal Artigas.